

## ☆コロナ休みとコンサートについて☆

春休みがあけ、明日から通常レッスンを開始する予定でありましたが、緊急事態宣言が発令されました。

この世界の危機を乗り越えるためには、とりあえずは皆が人との接触を避け不要な外出をしないことにより感染がおさえられます。その結果コロナはしばらくは落ち着くと思います。でもそれはコロナがいなくなったのではなく生りを潜めるだけです。しかし、そのなりを潜めている間に我々はコロナを撃沈する薬を開発しなければなりません。という事で、私は、マリオの緊急事態宣言を発令致します。

明日4/8(⊕)(はからずもお釈迦様のお誕生日)～5/6(⊕)までの1か月をお休みに致します。

また、「初夏のバレエコンサート」は、土・日曜日の合同練習(長時間の練習)が不可能となったため中止と致します。しかし、子供たちの夢を断ち切ることはできないので、5月31日(⊕)にメインスタジオでのパフォーマンスを企画しました。

### 「2020 あおぞらバレエコンサート」

日時: 2020/5/31(日)

場所: メインスタジオ

開演: 1時 PM

演目: 「フック・ト・オン・クラシック」

1. ミッキーマウスマーチ
2. ドロイドルーム
3. リボンダンス
4. スペイン交響曲
5. チャイコフスキーのすべて

お楽しみに！

リハーサル開始は、休み明けから始めます。状況が好転すれば、ゴールデンウィークから開始します。

大好きなバレエが早く踊れるように、皆でちからを合わせて頑張りましょう！

早く 皆に会いたいな！

